
 

 

 

 

 

 

 

 

１１月１２日（金）に第22回長崎県公立小中学校事務職員研究会セミナ

ーを開催しました。 

今年度は会場・オンライン両方を使用したハイブリッド形式で行い、１０

０名以上の多くの方にご参観いただきました。 

本当にありがとうございます。 

ダブルスクリーンを使用し、会場の様子やご意見をスライドと一緒に映す

取組や、Ｇｏｏｇｌｅフォームを使用しリアルタイムで会場内外からご意見

を募る取組、内容を分かりやすくまとめるグラフィックレコーディングな

ど、本年度はさらに新たな手法にチャレンジしました。 

詳しい方法をお知りになりたい方は、長事研本部 研修部までお尋ねくだ

さい。 

 

 

 

 

【セミナーにはどのくらい満足されましたか】 

 
【ご自分の仕事との関連性や、仕事に役立つ部分はありま

したか】 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

【どのくらい満足されましたか。 [セミナーの内容]】 

 
【どのくらい満足されましたか。 [セミナーの時間配分]】 
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【どのくらい満足されましたか。 [進行のスムーズさ]】 

 
【どのくらい満足されましたか。 [スタッフの対応]】 

 
【どのくらい有意義だと感じましたか。 [活動経過報告]】 

 
【どのくらい有意義だと感じましたか。 [講演]】 

 
 

 

 

 

 

【どのくらい有意義だと感じましたか。 [ディスカッショ

ン]】 

 
【どのくらい有意義だと感じましたか。 [グラフィックレ

コーディング]】 
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【グラフィックレコーディングでまとめられた講演の内容】 

 



【今後、同様のセミナーが開催されたら参加したいですか】 

 
 

【セミナー全体について改善すべき点がございました

らご記入ください】 

・ディスカッションは内容が先進的だった。先に進みすぎ

ていて長崎県で実践するイメージがわかなかった。 

給与・旅費・現在の事務仕事をどうしていくのか具体例が

欲しい。 

また学校運営に参画する事務職員という未来像は理解で

きるが、長崎県の教育委員会が事務職員に求める（北九州

のような）ものが見えてこず、現場にいる身としてモチベ

ーションがあがらず方向性にとまどっている。 

事務職員の人数を増やしたり事務処理を外部委託するな

どの計画があるのか教えてほしい。 

・新しいことには色々と想像していないトラブルも付きも

のですが、注意しないといけないなと感じました。 

 

【今後開催してほしいセミナー等のご要望はありますか】 

・マネジメントに関する講演 

・共同学校事務室の取り組みについて 

・長崎県の事務職員の進むべき方向性について。教員との

協働取り組みについての実践など。 

・学校経営参画の実践報告があれば聞いてみたい。 

・交流のもてるもの。 

 

【その他、ご意見ご要望ご感想などお聞かせください】 

・他県の学校事務職員の現状がわかり、参考になることも

たくさんありました。今後の業務改善等につなげていき

たいと思います。 

・オンラインであっても、学校事務について考える機会を

持つには十分だと思いました。参加させていただいて、あ

りがとうございました。 

・会場で手を挙げづらい方やオンライン参加の方の意見が

その場で分かるようにしてくださり、ありがたかったで

す。意見を言いづらい若い方でも参加しやすい方法だと

思いました。 

・非常に有意義な時間を過ごさせていただきました。今後

も長事研のますますの発展を願うとともに、負けないよ

うに頑張りたいと思います。 

・大変参考になりました。御足労いただきありがとうござ

いました。 

・Googleフォームを活用することで、全国の事務職員の方

とリアルタイムに意見交換することができて感激しまし

た。グラフィックレコーディングも大変すばらしかった

です。全国的に給与旅費の事務が外部委託され始めてい

るとのことで、今後、地域連携や ICT支援など事務職員

としての新たな役割を確立していかなければいけないと

感じました。 

・活動経過報告等を聞いている際、資料を探すのに手間取

りました。内容は非常に勉強になりました。目標管理シー

トなど参考にしたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 たくさんのご参加・ご意見ありがとうございました。 

 来年度は第５４回 全事研愛媛大会発表の年です！ 会員全員で盛り上げていきましょう！ 

 

 

〈本紙編集担当〉 長事研 広報部 長崎市立桜町小学校内 高石 TEL 095-823-3262 
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とき 令和５年１月２６日（木）

▷ 令和５年１月２７日（金）

主催 全国公立小中学校事務職員研究会

主管 愛媛県教育研究協議会事務職員部

ゆ

InstagramとTwitterのアカウントを開設しました。
QRコードから気軽にフォローください。
アカウント名は「全事研愛媛大会」です。

愛媛大会ホームページ


